

Goblog

13.000 Mahasiswa Masuk Desa Universitas Brawijaya, Di Jember 313 Mahasiswa Disambut Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Jul 4, 2023 - 17:05



JEMBER – Mahasiswa Masuk Desa (MMD) merupakan bagian dari praktek kerja lapangan yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa perguruan tinggi sebelum

diwisuda menjadi sarjana, seperti yang dilakukan oleh Universitas Brawijaya Malang yang menyebarkan 1000 mahasiswanya untuk melakukan MMD di wilayah desa tersebar di Jawa Timur.



Di Kabupaten Jember saja terdapat 313 orang mahasiswa Universitas Braijaya (Unibra) tersebut yang disebar di 20 desa di 3 Kecamatan diantaranya 6 desa di wilayah Kecamatan Semboro dengan jumlah mahasiswa 84 orang, Kecamatan Tanggul di 7 Desa dengan Jumlah Mahasiswa sebanyak 94 orang dan di Kecamatan Umbulsari di 9 desa dengan jumlah mahasiswa sebanyak 135 orang.

Prosesi penyambutan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dilakukan di Kantor Kecamatan Tanggul, dihadiri oleh Warek 3 Unibra Setiawan Nurdayasakti, Asisten Pemerintahan dan Kesra Muhammad Zamroni, Akhmad Sulistianto dan Dimas Wisnu Adrianto Pendamping dari Unibra, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, Camat Hanifah, Kapolsek AKP Miftahul Huda, serta pejabat terkait lainnya.



Dalam sambutannya Setiawan Nurdayasakti menyampaikan terima kasih atas penyambutan yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember bersama pejabat Daerah dan Muspika, Ucapan Rasa syukur kepada Tuhan yang maha Esa dengan terselenggaranya acara MMD ini, Perkenankan pada hari ini sebagian dari sekitar 13.000 Mahasiswa Universitas Brawijaya Malang mengadakan MMD di wilayah Jawa Timur Khususnya di Kab.Jember.

Mohon kiranya Bapak Ibu sekalian berkenan menerima Mahasiswa MMD sehingga Acara MMD bisa berjalan dengan sukses dan aman. Kepada mahasiswa marilah kita ikuti MMD dengan baik. Sejak hari ini sampai selesai acara MMD Mahasiswa mengikuti MMD berbaur dengan Warga dan Masyarakat baru. Sebagai warga baru harus bisa beradaptasi dengan Masyarakat dengan baik, Secara Umum ada hal - hal yg harus di perhatikan setiap memasuki Daerah baru. Jelas Warek 3 Unibra tersebut.



Sambutan Hanifah, S.Pt., M.Si. Camat Tanggul, yang intinya menyampaikan Ucapan Selamat datang kepada semua peserta dan tamu undangan yang hadir dalam pembukaan MMD ini. Wilayah tanggul sebagian besar adalah wilayah Perkebunan dan Pegunungan sehingga adik-adik Mahasiswa agar kiranya segera menyesuaikan dan beradaptasi dengan wilayah dan lingkungan.

Mudah-mudahan adik-adik Mahasiswa bisa meninggalkan jejak positif di daerah yang di tinggalkan. Pesan buat para Kepala Desa agar membantu dan memfasilitasi adik- adik Mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan MMD di Desa masing-masing. Tegass Camat Tanggul.

Sementara itu Sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmad Cahyo Dinarso, pada intinya menyampaikan Selamat datang kepada para Mahasiswa di Kab.Jember khususnya Kec.Tanggul, Semboro dan Umbulsari.



Harapan kami kepada para Mahasiswa agar mampu menggali potensi apa yang ada di Desa sehingga bisa di kembangkan pada saat lulus kuliah. Mari kita awali dengan membantu membangun desa untuk mebangun Indonesia menjadi negara lebih maju. Selamat belajar gali potensi buat bekal kedepan. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)